

ATTENTION À VOUS PROFESSIONNELS...



Bravo les infirmières et les infirmiers !

Pas seulement visibles lors des catastrophes, attentats ou campagnes de vaccinations ... Toujours présents et disponibles 24h/24 pour assurer en toute sécurité des **soins de qualité** à toute la population.

Une profession reconnue, responsable et indispensable aux côtés des médecins, des pharmaciens et des paramédicaux.

Une profession reconnue en Belgique mais aussi par l'Union Européenne pour autant que sa formation réponde partout aux mêmes **critères de compétences cliniques et scientifiques afin d'assurer la libre circulation en Europe (Directive sectorielle européenne 2013/55/UE)***.

La Belgique, jusqu'à présent à la pointe des Soins Infirmiers en Europe et dans le monde, **en passe d'être à la traîne...** par manque de décision et de discernement politique. Les **futurs professionnels sont en dangers** si leur formation ne répond pas aux exigences de cette Directive !

Nous souhaitons, une seule filière de formation permettant d'accéder au titre d'Infirmier responsable en soins généraux. Etre ministre, ce n'est pas « faire son possible... » mais « faire son devoir politique » et être à l'écoute ! **Madame la Ministre écoutez-nous !**

Infirmiers, Infirmières, réveillez-vous et exprimez-vous ! Les associations professionnelles vous soutiennent, soutenez-les en retour... **Défendez l'avenir de la profession belge en Europe !**

* Plus d'informations sur les sites web des associations

